Comunicado DPE/1910/18. Investigan el aseguramiento de hidrocarburo y vehículo en Uruapan

Morelia, Mich.



Investigan el aseguramiento de hidrocarburo y vehículo en Uruapan

Autor Procuraduría General de la República

Fecha de publicación 02 de mayo de 2018

Categoría Estatal

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.



La Procuraduría General de la República (PGR), a través de su Delegación en Michoacán, inició carpeta de investigación en contra de quién o quienes resulten responsables del delito de posesión ilícita de hidrocarburo.

De acuerdo con la indagatoria, elementos de la Policía Michoacán, en base a un recorrido de prevención y vigilancia, se constituyeron sobre la carretera Uruapan – Carápan, a la altura de la desviación a Los Reyes, perteneciente al municipio de Uruapan.

En el lugar localizaron un vehículo tipo pick up con placas de circulación del estado de Michoacán

abandonado, que al efectuarle una inspección se logró el aseguramiento de aproximadamente cuatro mil litros de hidrocarburo (gasolina) distribuida en cuatro contenedores de plástico.

El combustible y vehículo fueron puestos a disposición del Ministerio Federal, por efectivos de la Policía Michoacán, en Uruapan.

-000-

Compartir